



Samerberger Pfarrgemeinderäte verabschiedet

Beitrag

Vier Mitglieder des Pfarrgemeinderates Mariä Himmelfahrt in Törwang, die bei der Wahl aus dem Gremium ausgeschieden sind, wurden nun im Rahmen eines Gottesdienstes verabschiedet. Pfarrer Robert Baumgartner, Diakon Günter Schmitzberger und Christoph Prankl, der neue Pfarrgemeinderatsvorsitzende, dankten ihnen für ihr großartiges Engagement. Sie erhielten jeweils eine bischöfliche Urkunde für ihren Dienst.

Foto: (von links): Pfarrer Robert Baumgartner, Maria Lesser, Magdalena Pfaffinger, Rita Wimmer, Maria Staber, Diakon Günter Schmitzberger, Christoph Prankl



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Samerberg
2. Törwang